

Granada Hoy



NOTICIAS

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)



AGENDA

[Clasificados](#)
[Coches usados](#)
[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Horóscopo](#)
[Tiempo](#)
[Sorteos](#)
[Farmacias](#)
[Transportes](#)
[Efemérides](#)
[Obituario](#)
[Pasatiempos](#)
[Programación](#)



SERVICIOS

[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)

Actualización | viernes, 15 de abril de 2005, 06:37

GRANADA

[balance](#)

La Junta garantiza las obras del Metro para principios de 2006

La delegada de la Junta en Granada, que hizo un balance positivo de su gestión, dice que el suceso de Camino de Ronda no retrasará las obras



manuel garcía

GESTIÓN. Teresa Jiménez, ayer, entre Pedro Fernández Peñalver (izquierda) y Gerardo Sánchez.

MARÍA ANDRADE

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. Las obras de construcción del Metro se pondrán en marcha a principios de 2006. Ése fue el compromiso que expresó ayer la delegada del Gobierno andaluz en Granada, Teresa Jiménez, que garantizó que la licitación de las obras para su ejecución se llevará a cabo "a finales de este año o principios del que viene" con una prioridad: "Primar la seguridad" de

todos los vecinos por los que discurre la línea metropolitana.

Según la responsable de la Administración autonómica, las incidencias ocurridas con las catas en Camino de Ronda no retrasarán las obras del Metro, que sigue avanzando en su tramitación. Así, ya ha finalizado el periodo de alegaciones correspondiente a la prolongación hasta Armilla. Sólo el [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#) ha formulado una alegación para que se tengan en cuenta algunas infraestructuras del complejo. Ahora el proyecto de ese tramo pasará a Medio Ambiente para que informe sobre su impacto ambiental.

El Metro es una infraestructura que, en palabras de Jiménez, "cambiará la vida de los granadinos", y por ello el hecho de haberlo desbloqueado tras consensuar su trazado con los ayuntamientos de los cuatro municipios por los que discurre y lograr superar los insalvables obstáculos que se plantearon con la capital fue esgrimido como uno de los principales logros del primer año de legislatura.

Ese proyecto, las otras actuaciones puestas en marcha en materia de Obras Públicas y Medio Ambiente –enumeradas ayer por los responsables de esos departamentos en Granada, Pedro Fernández Peñalver y Gerardo Sánchez, respectivamente– y la apuesta por un AVE "de verdad" evidencian a juicio de Jiménez que la Junta "es consciente de las necesidades de la provincia" y que la Administración autonómica tiene "un proyecto para Granada" que da respuesta "a las infraestructuras que necesita la provincia para salir adelante".

Y para conseguirlo el Gobierno andaluz aseguró que "el consenso es el mejor instrumento". Ese modo de trabajar es el que se ha desarrollado en este año de legislatura, según la responsable de la Junta en Granada, quien resaltó que "la mejor prueba" de ello son los acuerdos alcanzados con los ayuntamientos. Pero, como admitió la propia Jiménez, "algunos son más fáciles de cerrar que otros" y en el caso del Ayuntamiento de Granada, ha habido "más dificultades". No obstante, hasta en esos casos la Junta ha demostrado "voluntad de consenso y negociación". Con el equipo de gobierno del PP que preside José Torres Hurtado ha sido "más complejo" alcanzar acuerdos en temas como el Metro "por la dimensión del proyecto" y "la cuantía presupuestaria". Pero la Junta, insistió su delegada en Granada, "está actuando con absoluta lealtad".

En la comparecencia de ayer los delegados de Obras Públicas y Medio Ambiente plantearon un balance en positivo y para ello repasaron los proyectos puestos ya en marcha.

En Obras Públicas, su titular en Granada, Pedro Fernández Peñalver, destacó, además del Metro, la inversión de 344,9 millones en carreteras a través del Plan Más Cerca; las actuaciones en materia de vivienda; y la colaboración con 42 municipios para que adapten su normativa a la Ley de Ordenación Urbanística de Andalucía.

Por su parte, el delegado de Medio Ambiente, Gerardo Sánchez, destacó que es una legislatura "cargada de retos" y marcada por el traspaso de las competencias sobre la Cuenca del Sur y por la sentencia del Constitucional sobre la gestión del Parque Nacional de Sierra Nevada. Hizo hincapié en las

inversiones para garantizar que los granadinos reciban agua de calidad y la redacción de los planes de ordenación de los parques naturales.



© Copyright Federico Joly y Cía, S.A.
Polígono El Trocadero. c/Francia s/n. 1159.
Puerto Real (Cádiz)
Tífono: 956 297900 / Fax: 956 224883